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В статье анализируется правовое регулирование нового для России конституционно-правового института 
федеральных территорий в контексте проблематики российского федерализма, рассматриваются особенности 
организации публичной власти на первой федеральной территории в России «Сириус», формулируются пред-
ложения по совершенствованию законодательства в данной области в целях обеспечения гарантий соблюдения 
прав субъектов РФ и демократических процедур при создании и функционировании федеральных территорий.
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The article discusses the legal regulation of federal territories, а new constitutional and legal institution for Russia 
in the context of Russian federalism, examines the features of the organization of public power in first federal territory 
in Russia “Sirius”, formulates proposals for improving legislation in order to ensure guarantees of rights subjects of the 
Russian Federation and democratic procedures in the creation and functioning of federal territories.
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